
Beschlussauszug
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Sitzung des Ortsrates Jägersburg 
vom 03.03.2021

Top 8 Sachstand Reinigung Feuerwehr und Gustavsburg

Der Vorsitzende berichtet, dass es hier immer noch keinen Sachstand der Verwaltung 
gegeben habe. Die Problematik ziehe sich schon über ein Jahr hin. 
ORM Biegaj merkt an, dass es in der Gustavsburg sehr dreckig sei. Es würde doch 
angeblich geputzt werden, so sähe es aber nicht aus. 

Der Vorsitzende stellt fest, dass es in der Gustavsburg momentan nicht so schlimm sei, 
da keine Veranstaltungen stattfinden würden, dass aber in der Jägersburger Feuerwehr 
nicht ordentlich geputzt würde, finde er schlimm. Die Toiletten seien dort nicht richtig 
sauber, das könne bei einer Freiwilligen Feuerwehr nicht sein. Es handele sich um 
einen Zustand, der dringend abgestellt werden müsse.

Beschluss: 
Der Ortsrat fordert die Verwaltung auf, die beiden Verträge (Gustavsburg und 
Feuerwehr) schnellstmöglich zu prüfen, zu überarbeiten und zu verbessern.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig
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